

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah menganalisis dan melakukan pembahasan pada film *Parasite*, maka kesimpulan dari penelitian ini, antara lain:

1. Bentuk kesenjangan sosial yang terlihat pada film *Parasite* adalah bentuk kesenjangan sosial berdasarkan vertikal-topik keseharian hidup antara si kaya dan si miskin yang meliputi tingkat pendidikan, pendapatan hidup, lingkungan tempat tinggal dan bantuan Pemerintah yang menyebabkan salah satu keluarga yang hidup dalam kemiskinan berusaha sekeras mungkin untuk meningkatkan taraf hidupnya dan melakukan berbagai macam cara, sampai melegalkan ijazah pendidikan, melakukan penipuan dan berakhir pada pembunuhan.
2. Nilai sosial yang dapat diambil penonton ketika menonton film *Parasite* berdasarkan kesenjangan sosial yang terlihat adalah menerapkan pola dan gaya hidup yang sesuai dan tidak berlebihan agar tidak timbul perbedaan antara kaya dan miskin. Kemudian bentuk sikap dan perilaku yang tidak membedakan antara kaya dan miskin serta lebih mampu menerima keadaan seseorang individu tanpa membedakan keadaan ekonomi seseorang tanpa membandingkan level, kasta dan keadaan namun lebih kepada keahlian atau kemampuan yang mereka miliki.

B. Saran

Adapun saran yang dikemukakan peneliti adalah sebagai masukan kepada masyarakat sebagai penonton film *Parasite*, antara lain:

1. Agar kesenjangan sosial dapat berkurang di kehidupan sosial masyarakat, sudi kiranya Pemerintah mengalokasikan bantuan dana kepada masyarakat yang membutuhkan, seperti bantuan pendidikan, penyediaan lapangan kerja, perbaikan sistem peradilan serta penanggulangan bagi masyarakat yang menjadi korban bencana alam. Selain itu, mengoptimalkan sumber daya manusia dan melakukan pemerataan pembangunan fasilitas publik.
2. Agar sudi kiranya masyarakat yang digolongkan dalam kategori mampu atau kaya, tidak terlalu mendiskriminasikan masyarakat yang termasuk dalam kategori relatif miskin, tidak membeda-bedakan dan melihat orang lain dari sudut pandang atau level kekayaan. Karena dari sikap dan perilaku yang kita tunjukkan juga dapat menimbulkan bentuk kesenjangan sosial. Selain itu, masyarakat kategori kaya juga dapat memberikan bantuan kepada masyarakat kurang mampu agar kesenjangan sosial bisa lebih diminimalisir.